

峰のたより



3月号

2014 (H26). 2. 28

児童数 1,015名

行きたい魅力あふれる学校

川西市立明峰小学校

HP <http://www.kawanishi-hyg.ed.jp/meihopo/> アクセス数 387,607



学校教育目標 めざす子ども像

あたたかい心 かんがえる力 つよい心と体 を持った子ども



もうすぐ 春ですね！

日一日と春を感じる陽気になってきました。耐震工事できれいになった校舎が一段と映えます。インフルエンザがようやく峠を越え、落ち着いてきました。しかし、まだまだ欠席が目立ちます。ひき続き、手洗い・換気の励行をお願いいたします。

さて、本年度も残り1カ月になりました。先日の参観授業で「自分の成長」について発表している学年がありました。この1年で子どもたちは心も体も大きく成長したように感じます。3月には本年度のまとめをしっかりと、さらに大きく成長してくれることを願っています。

☆ 卒業

3月19日(水)に、本校第38回目の卒業式を行います。卒業生は、155名です。卒業生名簿を見ると、卒業生は、昭和51年度の第1回卒業式から6,000名を超えています。



いよいよ来週から卒業式の練習を始めます。入退場の仕方・卒業証書のもらい方、歌や呼びかけなど、実行委員が頑張ってくれています。卒業式では、各自が自分の名前と小学校の思い出や将来の夢などについて力強く発表します。また、在校生代表として参列する5年生との呼びかけも行います。

玄関前に第1期卒業生の卒業記念樹が植えられています。春を前に葉の色が生き生きし、いっそう大きく生長するように感じます。卒業生が、立派に成長し、活躍していることが想像されます。また、子どもたちの様子をじっと見守ってくれているように感じます。今後とも、明峰小学校がいっそう『行きたい魅力あふれる学校』として素晴らしくなるように見守ってくれることでしょう。



☆ 入学説明会 3月7日(金)

3月7日(金)に、平成26年度入学説明会を行います。入学予定者は、160名ぐらいです。学校の概要や留意点、入学までに準備しておくことなどを説明します。説明会のときは、5年生の子どもたちが、新入生の世話をします。元気いっぱい「行きたい魅力あふれる明峰小学校」に入学してくれることを楽しみにしています。



☆ 各学年の取り組みから

1年生・・・2/5（水）講師の方を招いて、コマ教室をしました。その後、子どもたちは、友達とコマ回しを練習し、いろいろな技を習得するようになってきました。入学してから一年。本当に心も身体も大きく成長したように感じます。



2年生・・・2/26（水）に人権学習として講師の方からお話を聞きました。人権擁護委員の方々などによる劇「となりのためき」をみたり、SOSミニレターなどの説明を聞いたりしました。『人KENまもるくん』の登場に、子どもたちは感激していました。



3年生・・・2/25（火）に認知症の学習をしました。明峰地域包括支援センター・キャラバンメイトの方々に来ていただき、認知症について理解を深めました。子どもたちは、「話をしっかり聞く。」「優しく接する。」など、自分の生活とつなげながらしっかり考えました。



4年生・・・2/14（金）の参観日に、『二分の一成人式』をしました。子どもたちは、誕生からの思い出や将来の夢についてしっかり発表し、感謝の気持ちを表現していました。子どもと保護者の皆さんが一体となり、感動いっぱいの『二分の一成人式』になりました。



5年生・・・2月25日（火）に道德の学習で手話体験学習を行いました。講師の方を招いて、聴覚障がいについて体験談を聞いたり、質問をしたりしました。子どもたちは、ゆっくり大きな口をあけて積極的に質問をしていました。



6年生・・・2月27日（木）に、体育館でお別れ会を行いました。たくさんの保護者の方に来校していただきました。各学級ごとに小学校の思い出の場面を劇にしたり、全体で合唱したりしました。子どもたちは、卒業への実感と感謝の気持ちを高めたようです。



☆ 中学校との連携（6年生）

2月24日（月）に小中の連携強化の一環として、6年生が、明峰中学校合唱コンクールのリハーサルを鑑賞に明峰中学校に行きました。整列して美しい態度・調和のとれたハーモニー・集中している姿など、さすがに中学生でした。素晴らしい歌声が体育館いっぱいに響いていました。

6年生の子どもたちは、たくさんのお話を学ぶとともに、中学校への思いを大きくふくらませていました。

☆ 校外児童会 3月7日（金）

3月7日（金）に校外児童会を行います。集団登校の様子についての振り返りや新しい班編成などについて話し合います。



また、集合時刻・危険箇所・歩き方など、安全な登下校について話し合います。地区委員の皆様はじめ保護者の皆様、そして地域の皆様には、子どもたちの安全・安心のために尽力していただき、ありがとうございます。

☆ 耐震工事の状況

2/7（金）に1年生から5年生が、南校舎に引っ越ししました。きれいでもとても日当たりが良い教室で生活しています。運動場では、仮設校舎の解体が始まっています。

☆ お願い

通学路に糞が落ちています。子どもが困っています。犬の糞の後始末をよろしくお願いします。

